

ヌーリ川清掃・公民館の花の植替え

11月8日(日)9時から、ヌーリ川の清掃と公民館の花植替え作業を行いました。コロナ感染症が危惧される中、予防に努めながら当日総勢約45名が参加しました。天気に恵まれ気温が30度近く暑い中、鎌や鍬を手に、汗水を流していました。ご参加頂いた皆様、本当にお疲れ様でした！

❖伊波賢勇様 2,000円寄附❖有難う御座います。



赤野キッズみんなでジャガイモプロジェクト！

子ども会発足の新プロジェクトとなる、「赤野キッズみんなでジャガイモプロジェクト」が、11月15日(日)行われました。活動初日は、総勢80名が参加しました。このプロジェクトの代表の比嘉晃志様から、作業開始前に植え付けの方法や注意点等の分かりやすい説明があり、子ども達は一生懸命聞いていました。その後、慣れない手つきながらも土いじりを楽しみ、ジャガイモの種苗を植えていました。今後は、収穫祭などを経て、実りの喜びを子供たちと共有できたら最高です。当日までの準備や畑の手入れ、土地を提供して下さい、座間味良昭様、座間味清様、青年会・青年会OB他、多くの皆様のご協力ありがとうございました！



シタイヒャーわらびんちゃー コロナ禍に負けない！！

田場小学校の学年行事を見てきました！
 11月27日(金)は、1年生の玉入れと、かけっこが行われました。各保護者の応援もあって、大運動会と変わらない子どもたちの一生懸命な表情が印象的でした。また、コロナ禍の中先生方が子ども達の発表の場を工夫しており感動しました。

負けないぞ
 ジャンプ！

直近の赤野区行事

◎12月19日(土)に予定していたクリスマス会は中止と致します。
 ◎1月17日(日)に予定していたグランドゴルフと新年会も、中止と決定致しました。
 ※感染症の感染拡大防止のため、皆様の健康及び安全を最優先に考慮し、開催を中止することといたしました。心待ちにしていた方も多くおられるかと存じますが、何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

うるま市記念病院を運営する賢儀天寿会様より、2021年のカレンダーを頂戴致しました。サイズが縦75.5cm横51.5cmと見やすく、旧暦も載っています。公民館にてお渡ししております！

今年も一年お世話になりました

- ・昭和製紙(株)様・(有)クリーンアイランド様・(有)コザ印刷様・有限会社ムツミ様
- ・昭和化学工業(株)様・合同会社新輝運輸様・(株)うるま工業様・(有)奥間重機土木様
- ・(有)丸玉メンテナンス様・(株)りゅうせき建設様・(株)とも建設様・楽喜合同会社様
- ・喜納重機様・(株)ちゅらハウス様・(株)トータルケアライブ沖縄様・(有)桑江工業様
- ・安里組様・港原リサイクル様・有限会社サン印刷様
- ・楽喜合同会社様・かふう企画様・(株)徳原組様

お知らせ

12月29日～1月3日の間、公民館はお休みとなります。ご了承下さいませ。今年も、区民の皆様のご協力ありがとうございました。2021年(令和3年)も皆様にとって良い一年となりますようお祈り申し上げます。

企業負担金等ご協力頂き感謝申し上げます。